

Devenez Ambassadeur

Du projet de revalorisation du centre-ancien



Formulaire à remplir :

**Questions obligatoires*

***Nom :** _____ ***Prénom :** _____

***Mail :** _____

***Et/ou Téléphone :** _____

(Merci de renseigner soit une adresse mail soit un numéro de téléphone pour que l'on puisse vous contacter lors de la sélection du panel)

***Vous êtes :**

- Un homme
- Une femme
- Je ne souhaite pas répondre

***Votre âge (minimum 16 ans)**

***Vous habitez Saint-Etienne-du-Rouvray**

- Oui
- Non

***Situation actuelle (obligatoire)**

- Etudiant ou en formation
- Cadre Supérieur
- Salarié dans une entreprise
- Retraité
- En recherche d'emploi
- Autre

Motivez votre demande :

Je souhaite être ambassadeur du projet de revalorisation du centre ancien parce que...

Devenez Ambassadeur

Du projet de revalorisation du centre-ancien



La charte de l'ambassadeur du projet de revalorisation du centre ancien de Saint-Etienne-du-Rouvray

PRÉAMBULE

Le groupe des Ambassadeurs du projet de revalorisation du centre ancien de Saint-Etienne-du-Rouvray est composé d'habitant-e-s souhaitant apporter leur contribution au bénéfice de l'intérêt général de la commune. Il travaille et agit dans le respect des valeurs développées ci-dessous, notamment la liberté, l'égalité, la fraternité, la laïcité, la neutralité et l'indépendance.

Chaque citoyen habitant de Saint-Etienne-du-Rouvray, âgé d'au minimum 16 ans, peut candidater pour rejoindre le groupe des Ambassadeurs dans la limite des 16 places disponibles et à condition de signer et d'accepter la présente charte. Chaque membre peut également le quitter librement selon son souhait.

Nous serons attentifs à la parité et à la représentativité du groupe d'ambassadeurs du projet. *Si nécessaire un tirage au sort sera réalisé pour retenir 16 ambassadeurs parmi les réponses réceptionnées.*

Le groupe des Ambassadeurs sera effectif de la première réunion du groupe jusqu'à la fin de la démarche de dialogue citoyen pour l'étude de revalorisation du centre ancien.

RÔLE

Le groupe des Ambassadeurs a pour but de créer un espace d'idées, de réflexions et de concertation sur le projet. En leur qualité d'habitants et usagers du centre ancien, les membres du groupe participent à des actions exclusives de concertation (balade urbaine, atelier de concertation, ...) dans le cadre d'une démarche participative, menée par l'agence d'urbanisme VE2A pour le compte de la mairie et ayant lieu de juin 2023 à février 2024.

Le rôle du groupe est purement consultatif, la décision finale revenant aux élus.

LES VALEURS DU GROUPE DES AMBASSADEURS

Liberté

La vocation du groupe des Ambassadeurs est de favoriser l'expression d'une parole libre. Chaque membre peut émettre des propositions et avis sur chacun des thèmes débattus.

Égalité

La parole de chaque membre est considérée et prise en compte de façon égale. Les propositions et avis émanant du groupe des Ambassadeurs résultent des échanges entre chacun de ses membres et en constituent la synthèse.

Devenez Ambassadeur

Du projet de revalorisation du centre-ancien



Fraternité

La mobilisation du groupe des Ambassadeurs relève d'une démarche collective et solidaire au service de l'ensemble des habitants. Les membres du groupe des Ambassadeurs s'engagent volontairement et bénévolement à œuvrer en faveur de leur commune, dans le respect de chacun, avec bienveillance.

Laïcité

Le groupe des Ambassadeurs s'inscrit dans le respect de la laïcité. La parole et les actes de ses membres ne doivent pas être contraires au principe de la laïcité et la liberté de conscience de ses membres doit être respectée.

Neutralité

Le groupe des Ambassadeurs réfléchit avec neutralité et peut si besoin consulter des acteurs spécialisés dans les sujets traités pour étoffer ses connaissances.

Pluralité et parité

La pluralité des voix qui s'expriment au sein du groupe garantit la richesse des positions qu'il porte. Le groupe des ambassadeurs cherche à être le plus représentatif possible des habitants de la commune : représentativité des deux sexes, représentativité des tranches d'âge... Le groupe des Ambassadeurs respecte le principe de non-discrimination.

Restitution des travaux

Les synthèses des sujets traités sont restituées aux élus.

Engagement

- Le groupe des Ambassadeurs fonctionne en respectant la présente charte.
- Les réunions se tiennent aux dates communiquées en amont dans le cadre du planning de l'étude.
- Le groupe des Ambassadeurs souhaite obtenir un consensus sur les sujets traités. Si le consensus n'est pas trouvé tous les avis seront restitués.

Le groupe des Ambassadeurs sera tenu informé par la Ville des différentes réunions organisées et les comptes rendus de ces dernières seront réalisés par le Bureau d'Etudes VE2A.

L'acceptation et le respect de la présente charte est une condition indispensable au statut de membre du groupe des Ambassadeurs.

Devenez Ambassadeur

Du projet de revalorisation du centre-ancien



Date :

Nom :

Prénom :

Signature :

Les informations sont destinées à la Mairie de Saint-Etienne-du-Rouvray et au cabinet VE2A. Celles-ci sont nécessaires pour nous permettre de traiter votre candidature. Les données obligatoires du formulaire sont signalées par un astérisque. L'accès aux données est strictement limité à la Mairie de Saint-Etienne-du-Rouvray et au cabinet VE2A dans le cadre de la convention mise en place entre ces deux parties. Conformément au Règlement européen n°2016/679/UE du 27 avril 2016 sur la protection des données personnelles et à la loi « informatique et libertés » du 6 janvier 1978 modifiée, vous bénéficiez d'un droit d'accès, de rectification, d'effacement, de portabilité, d'opposition et de limitation du traitement des données vous concernant ainsi que du droit de communiquer des directives sur le sort de vos données après votre mort. Vous pouvez exercer vos droits aux moyens de la Politique de protection des données à caractère personnel ou en contactant notre Délégué à la protection des données (DPO) en utilisant le formulaire de contact du site.